

BOLETÍN No. 174 ->>

La UAA invita a vivir el Arte como un ocio creativo a través de nueve horas de actividades culturales: JAA

Cerca de sesenta actividades completamente gratuitas en el II Festival Artístico Estudiantil de la UAA.

El 12 de mayo la Universidad Autónoma de Aguascalientes abre sus puertas para el disfrute del arte en sus diversas manifestaciones a través del Festival Artístico Estudiantil en su segunda edición, así lo dio a conocer José Acevedo Acosta, titular de la Defensoría de los Derechos Universitarios y coordinadora de este evento.

Acevedo Acosta informó que durante nueve horas continuas estudiantes y profesores de la UAA presentarán al público asistente cerca de sesenta actividades en las que se podrán apreciar exposiciones fotográficas, presentaciones musicales, lectura de poesía entre otras, cuyo tema central son los Derechos Humanos y los Derechos Universitarios.

El inicio del Festival se dará a las ocho y media de la mañana, con la Callejoneada Universitaria, en la que participarán la Tuna Universitaria y una Comparsa Estudiantil del Centro de las Artes y la Cultura; ambos realizarán un recorrido por las instalaciones de la UAA para reunirse en la velaria del edificio 9 del campus central.

Recalcó que este evento es totalmente gratuito y contempla exposiciones fotográficas y de artes visuales; además de la presentación de los ganadores de Eticartel a lo largo de siete años; números musicales, de danza, lectura de poesía, oratoria y tres actividades de performance. Este festival concluirá con la puesta en escena de talentosos jóvenes estudiantes que forman parte de GLEE Universitario.

José Acevedo Acosta externó que en la Universidad Autónoma de Aguascalientes se ha avanzado en la construcción de los derechos universitarios, y una excelente manera de permear esta forma de vida es por medio del *arte: un ocio creativo* que vincula a la comunidad universitaria con la sociedad en general e invita a la reflexión al análisis filosófico de los derechos humanos y los derechos universitarios.

Para finalizar, el defensor de los derechos universitarios de la UAA hizo extensiva la invitación a todos los miembros de la colectividad para que vivan intensamente el II Festival Artístico Estudiantil en la Máxima Casa de Estudios de la Entidad.



II FESTIVAL
artístico
ESTUDIANTIL
DE LOS DERECHOS HUMANOS
Y UNIVERSITARIOS

12 DE MAYO 2015
Velaria del Edificio 9

INAUGURACIÓN 10:00 hrs.
Presentaciones artísticas de 10:30 a 18:00 hrs.

Fotografía, eticarteles, canto, música flamenca y tradicional mexicana, rock, declamación, performance y expresión corporal, danza árabe, folclórica y bailes de salón, lectura de cuentos cortos.

Además participa la Tuna Universitaria y Comparsa en un recorrido musical por el campus universitario.

Consulta el programa del festival en www.uaa.mx y en el **Facebook** de la Defensoría de los Derechos Universitarios.



La uaa CONTINÚA CONSOLIDANDO Y FORTALECIENDO SU PROYECTO INSTITUCIONAL 